

JOURNÉE EVASION

Le 21 mai 2014 au Stade de France

À l'attention des enfants des CHU, cliniques, IME et associations

Pour célébrer les 10 ans de la « Semaine du Sport à l'Hôpital », l'association « Premiers de Cordée » et le Consortium Stade de France ont décidé d'offrir aux enfants et à leurs familles, une journée d'animations sportives et de découvertes en dehors des structures médicales.



Tout sera réuni pour faire de cette journée dans l'arène mythique, un moment inoubliable : **Ateliers d'activités sportives** en présence de personnalités du monde du sport (football, rugby, basket, escrime, taekwondo, tennis, boxe...), **visites guidées des coulisses du Stade de France** (découverte des vestiaires de l'Equipe de France de football, du tunnel des joueurs et possibilité d'approcher la pelouse...), et enfin **rencontres et des séances de dédicaces** avec des grands champions...

De 10h à 18h, tous les enfants pourront se changer les idées, bouger, se dépenser, faire des rencontres et se divertir dans un cadre exceptionnel, quelque soit leur handicap ou leur pathologie! C'est une grande bouffée d'air **aux couleurs du Brésil**, qui est proposée à tous ces enfants et leurs familles à quelques jours du coup d'envoi du mondial de football.

Educateurs, bénévoles, sportifs, partenaires... ils seront nombreux à se mobiliser pour accueillir les centaines de personnes attendues au Stade de France!

La Semaine du Sport à l'Hôpital Du 19 au 23 mai 2014



Dans le cadre de son programme « Sport à l'hôpital », l'association « Premiers de Cordée » organise chaque année la Semaine du Sport à l'hôpital : 5 jours d'animations sportives dans les hôpitaux à travers la France entière. Reconnu et attendu, l'événement permet aux enfants hospitalisés de sortir un peu de leur quotidien.

L'association, parrainée par Nathalie Péchalat, Bacary Sagna, Thierry Omeyer, Maxime Médard et Stéphane Houdet propose également les programmes « Handisport à l'école » et « handisport entreprise ».

www.premiersdecordee.org

Le Stade de France soutien de l'association « Premiers de Cordée »



Dans le cadre de la politique RH et RSE (Responsabilité Sociétale de l'Entreprise) du Consortium Stade de France, plusieurs actions sont mises en œuvre afin de soutenir, d'aider et de partager avec les collaborateurs, le monde associatif et différentes écoles.

A ce titre, le Consortium Stade de France soutient l'association « Premiers de Cordée » depuis 2011, à travers différentes actions tels que : des locaux construits dans le Stade pour l'association, des collaborateurs engagés et bénévoles, une sensibilisation au handicap, des synergies sur le territoire, un programme Handisport & Entreprises en commun...

